



Alistan fiestas costumbristas y eventos culturales para celebración aniversario

RÍO BUENO. La programación incluye además el festival aéreo, rodeo y la entrega de distinciones a ciudadanos destacados. Alcalde dice que buscan apoyar a emprendedores.

Ricardo Cifuentes
cronica@australosorno.cl

A cercándose a los dos siglos y medio Río Bueno celebra 247 años con una comunidad integrada por organizaciones, dirigentes y autoridades conscientes, que trabajando unidos apuntan a conseguir el desarrollo y crecimiento de la ciudad y la comuna que mira desde la cordillera de los Andes hasta el río que le da su nombre.

La historia comienza con la llegada de los españoles y misioneros que se aventuraban para colonizar el sur del territorio, momento en el que encuentran al cacique Juan Queipul, quien cedió tierras para la construcción del Fuerte San José de Alcudía. Este fuerte albergó a los católicos que buscaban difundir el cristianismo entre los habitantes originarios de la región, marcando así el inicio de la ciudad el 3 de enero de 1778.

CELEBRACIÓN INCLUSIVA

Son casi dos siglos y medio con fechas que marcan la historia de la zona y el país como el 20 de septiembre de 1792, cuando pierden la vida los españoles de la misión y un sacerdote; un mes después, soldados al mando del capitán de infantería Tomás de Figueroa harían lo propio con el cacique responsable y sus hijos.

Los riobueninos buscan en la agricultura y el turismo conseguir el desarrollo que merece una población que supera las 33 mil personas y con una parte importante viviendo en el vasto sector rural.

El alcalde Luis Reyes Álvarez señaló que están trabajando con todos los equipos para atender las inquietudes de los vecinos tanto de la zona urbana como rural. En este aniversario, buscan recuperar todos los espacios, entre ellos la plaza 21 de Mayo, que se convertirá en el escenario principal debido a la histórica importancia de este lugar cercano al fuerte San José de Alcudía, el cual, el próximo año, se retomará como el centro para celebrar el



LA PLAZA 21 DE MAYO ESTÁ SIENDO REMOZADA Y SERÁ PARTE FUNDAMENTAL EN LA CELEBRACIÓN DE ESTE ANIVERSARIO COMUNAL.

247

años de existencia celebra la comuna de Río Bueno en este 2025, con diferentes eventos.

33

mil habitantes es la población de Río Bueno, con una gran parte concentrada en áreas rurales.

nuevo aniversario.

“En cuanto al programa, estamos abocados a su elaboración para ofrecer a los vecinos y visitantes espectáculos dirigidos a todos los grupos, buscando apoyar a nuestros emprendedores, ya que su esfuerzo es vital para hacer frente a sus compromisos económicos. Por otro lado, queremos brindar programas de entretenimiento, manteniendo la característica que impusimos en los periodos anteriores, cuando ejercimos este cargo”, sub-



RÍO BUENO SE LLENARÁ DE FESTEJOS DURANTE EL VERANO PARA VISITANTES Y TURISTAS.

“Queremos brindar programas de entretenimiento, manteniendo la característica que impusimos en los periodos anteriores”

Luis Reyes
Alcalde

rayó el edil riobuenino sobre el evento.

PROGRAMACIÓN

En el sector de Quilquico, desde el viernes 17 de enero hasta el domingo 19, se llevará a cabo la IV versión de la fiesta costumbrista del Chanco. El tradicional Festival Aéreo del Ran-

co, en el aeródromo del Cruce Los Tambores, se realizará el sábado 18 y domingo 19, manteniendo la tradición de unión de los habitantes de ambas comunas.

El 19 de enero, en Mantilhue, en la precordillera, los mantilhuanos tendrán su celebración, que integra a todos los

sectores de este apartado lugar, a más de 70 kilómetros de la capital comunal.

Los días 22 y 23 de enero se celebrarán eventos culturales y la muestra costumbrista en Río Bueno. Paperchase será el 24, 25 y 26; el rodeo oficial, el 25 y 26, en la medialuna cercana a la feria costumbrista.

La semana riobuenina se inicia el miércoles 29 de enero y concluye el domingo 2 de febrero. El día oficial tendrá lugar el viernes 31, en el recinto de la plaza 21 de Mayo, a las 11 horas, con la entrega de distinciones a ciudadanos destacados.

El 8 y 9 de febrero, en Mantilhue Centro, será el encuentro de palín, juego mapuche con equipos de la zona, y para el 14, 15 y 16 de febrero, el encuentro de motoqueros con motoristas de todo el país.

De esta forma, los vecinos y visitantes recordarán los 247 años de existencia de esta pujante comuna en la ribera sur del río Bueno y disfrutarán del verano. **CC**

RICARDO CIFIJENTES

RICARDO CIFIJENTES